
Учёный совет: всегда о важном

В  понедельник,  3  июня,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры состоялось заседание Учёного совета. На повестке для стояли очень
актуальные вопросы: о состоянии трудовой дисциплины, комплексной безопасности и
охраны труда в академии, а также проектно-грантовая деятельность в системе
молодёжной политики образовательной организации.

Кроме  того,  проходило  голосование  за  присуждение  кандидатам  учёного  звания
доцента. Ректор ДОННАСА Николай Михайлович  Зайченко вручил студентке Марии
Суровень  наконец  прибывшие  дипломы  всех  ребят-победителей  престижного  X
Международного профессионального конкурса НОПРИЗ, в котором работы студентов и
их  наставников  –  преподавателей  академии  –  заняли  призовые  места.  Группа
вопросов, обсуждаемых в разделе «разное» также имеет определяющее значение для
будущего академии. Обо всём этом – в нашем материале.

 

Охрана труда, дисциплина и безопасность

Проректор Донбасской национальной академии строительства и архитектуры Алексей
Борисович Косик в своём докладе Учёному совету озвучил важные аспекты вопроса
трудовой  дисциплины  в  коллективе,  об  охране  труда  и  антитеррористической
безопасности.  Турникет  и  карточки-пропуска,  видеонаблюдение  и  система
регистрации  машин  сотрудников  –  вот  лишь  малая  часть  того,  что  создаёт
безопасную  среду  на  территории  учебного  заведения.

Говорил Алексей Борисович и о трудовой дисциплине, пожарной безопасности и
соответствующих  инструктажах,  которые  необходимо  проводить  руководителям
структурных  подразделений.

– Простой пример: в соответствии с новыми правилами безопасности, свою машину
уже  нельзя  будет  просто  так  оставить  на  территории  академии,  вне  пределов
специально отведенных для этого парковочных мест, – отметил проректор.

https://donnasa.ru/?p=105992&lang=ru


 

Проектные офисы и грантовая поддержка

Проректор  ДОННАСА  Оксана  Витальевна  Веретенникова  в  своём  выступлении
подчеркнула значимость участия в проектно-грантовой деятельности для развития
образовательной  организации,  студенческого  творческого  и  созидательного
потенциала.

– Все вузы России уделяют молодёжной политике и поддержке проектной деятельности
студентов  очень  большое  внимание,  это  поддерживается  государством  на  самом
высоком уровне, – отметила Оксана Витальевна.

Проректор  добавила,  что  тенденция  к  заинтересованности  студентов  проектной
деятельностью просматривается, однако на некоторых факультетах этому вопросу
необходимо уделить больше внимания.

Важно,  что  в  академии  уже  был  реализован,  например,  проект  «Музей  воды»,
патриотический проект «Слово об ополченцах Донбасса» и другие. Каждый студент и
преподаватель-наставник могут поучаствовать в работе проектного офиса факультета
или Управления молодёжной политики и воспитательной деятельности и внести свой
вклад не только в развитие вуза, но, возможно, и в историю нашей страны.

Новые образовательные стандарты

По  российским  образовательным  стандартам  расчет  численности  контингента
профессорско-преподавательского  состава  прямо  пропорционально  зависит  от
количества студентов, обучающихся в вузе. Именно об этом в своём выступлении
говорила первый проректор ДОННАСА Виктория Геннадиевна Севка.

Участники  заседания  Учёного  совета  смогли  увидеть  предварительный  расчёт
необходимого  числа  обучающихся  на  2024/2025  учебный  год,  что  в  преддверие
приёмной кампании играет определяющую роль.

Виктория Геннадиевна отметила сильные и слабые стороны нового для вузов Донецкой
Народной Республики подхода к расчёту количества ставок ППС. Особенно важно
набирать  и  сохранять  контингент  студентов  очной  формы  обучения,  однако,
заочники, студенты очно-заочного формата, а также аспиранты играют тоже играют
важную роль.

Впрочем, студенты всегда были основой любого учебного заведения.

Присвоение учёного звания доцента

По результатам голосования членов Учёного совета на заседании 3 июня, выдвинуты
на соискание звания доцента двое претендентов: кандидат технических наук, доцент



кафедры теоретической и прикладной механики Анна Васильевна Зубенко и кандидату
педагогических наук, доценту кафедры высшей математики и информатики Екатерина
Юрьевна Чудина.   

Желаем нашим молодым учёным скорейшего положительного решкния ВАК Минобрнауки
РФ, новых свершений на поприще науки и преподавательской деятельности!

Об изменениях в правилах приёма на обучение

Решением  Ученого  совета  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры приняты изменения в пункты правил приёма на обучение №№93,94, 96,
которые касаются целевого набора.

Важно отметить, что целевой набор на обучение в нынешних условиях играет все
более заметную и важную роль, наблюдается тенденция роста потребности в такой
форме  обучения.  Это  позволяет  решить  вопросы  нехватки  кадров  той  или  иной
отрасли, а также оставить специалистов в регионе, предотвращая их отток.

Правила  приёма  с  соответствующими  изменениями  в  указанных  пунктах  будут
опубликованы  на  сайте  ДОННАСА  в  самое  ближайшее  время.

 

О студенческих стипендиях

В  вопросе  присвоения  студентам  особых  стипендий  за  активную  общественную,
научную, творческую, волонтёрскую деятельность, за отличную учёбу, за достижения
в спорте и других сферах жизни вуза также возникли изменения. Теперь специальная
стипендия будет присваиваться на семестр, а не на учебный год.

Это  станет  важным  стимулом  для  проявления  ребятами  постоянной  активности,
вовлечённости в жизнь академии и заинтересованности в отличной учёбе.

 

Структурные преобразования

Учёный  совет  поддержал  вопрос  о  реорганизации  факультета  дополнительного
профессионального  образования  ДОННАСА  в  Управление  дополнительного
профессионального образования. Один отдел этого управления будет отвечать за
профессиональную  переподготовку  и  повышение  квалификации  преподавателей  и
сотрудников,  а  другой  –  «за  дополнительное  образование  детей  и  взрослых».

На  заседании  обсуждался  ещё  ряд  вопросов:  публикации  очередных  статей,
монографий  и  периодических  изданий,  зарплаты  и  отпуска,  возможный  формат
обучения  с  первого  сентября  –  и  другие.

Важно отметить, что заявление на отпуск необходимо подавать не позднее, чем за
две недели до предполагаемой даты.



В этом месяце состоится еще одно, последнее в этом учебном году заседание
Учёного совета. А уже с четверга 20 июня стартует новая приёмная кампания.

 

 

Пресс-служба ДОННАСА


